

Olbrück-Rundschau

(Nr. 27/2008 vom 02. Juli 2008)

■ Erste Startreihe



Marc Ruhroth mit der Nr. 571 liegt in Führung.
Foto: privat

Der Dortmunder Motorsport Club e.V. im ADAC führte am 22.06.2008 auf dem Nürburgring die 38. DMC Reinoldusfahrt durch. Der Kempenicher Marc Ruhroth (571) war mit seiner Aprilia RS 250 in der Klasse 5 mitten im Geschehen. 23 Fahrer hatten für diesen Lauf genannt. Wer wird hier dieses Rennen gewinnen? Die Dauerprüfung begann bereits um 8.00 Uhr. 28 Runden mussten in einer Zeit von 80 Minuten gefahren werden. Hier war bereits Aufregung angesagt, der hintere Reifen wurde schmierig, dadurch wurde das Motorrad fast unfahrbar und Marc kam nicht in seinen Fahrrhythmus. Marc bewies gute Nerven, denn aufgrund eines Sturzes wurde ein kurzer Rennabbruch eingelegt. Doch Ende gut, alles gut. Dauerprüfung geschafft. Das Motorrad wurde für den Sprint um 12.05 h vorbereitet. Neue Reifen wurden montiert. Als das Motorrad fertig war, kehrte für ungefähr eine Stunde etwas Ruhe ein. Dann zur Aufstellung an den Start. Marc durfte als 4. in die erste Startreihe. Ampel grün, Marc kam nicht ganz optimal weg. Auf die 3. Position. Die drei Führenden boten sich spannende Attacken. Marc an die zweite Stelle vorgekämpft. Der Führende etwas weiter weggefahren. Marc bemerkte, dass er Probleme beim Schalten hatte. Doch dann, rote Flagge, Rennabbruch, 2 Fahrer gestürzt, Aufregung ist angesagt. Wie geht's weiter? Die Fahrer wurden erneut in die Startaufstellung eingewiesen. Dann der Neustart, Marc weiter auf Platz 2. Im einem spannenden

Fight mit dem Führenden Guido Fiedler (502) behielt Marc die Oberhand und wurde als Erster abgewunken. Die Rennleitung entschied sich nach dem Rennen dafür, beide Läufe zusammenzählen. Aus diesem Grund wurde Marc als Zweiter gewertet. 20 Punkte gewonnen!! Damit konnte Marc sich auf den 3. Meisterschaftsrang vorfahren. Die Meisterschaft bleibt weiterhin sehr spannend. Die Nachkontrolle am Motorrad hat ergeben, dass ein Defekt am Schaltgestänge Auslöser für das Schaltproblem war.

1. Platz = Guido Fiedler, Welschenbach
2. Platz = Marc Ruhroth, Kempenich
3. Platz = Michael Rapp, Straubenhaldt
Das nächste Rennen ist am 26.07.2008 in Hockenheim.